
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO APNEG
REGIONE LOMBARDIA

DEL 03 FEBBRAIO 2014

ll giorno 03 febbraio 2014 alle ore 20,30 presso I'aula del Centro di Formazione Pet
Format, si ta in Via Gramsci 11 a Novate Milanese, si  r iunisce i l  Consigl io APNEC Regione
Lombardia con i  seguenti  punti  al l 'ordine del giorno:

1 . Riassegnazione del le cariche al l ' interno del Consigl io
2. Organizzazione del l 'assemblea dei soci
3. Valutazione di alcune r ichieste di accredito eventi
4. Varie ed eventual i

Constatato che è presente la maggioranza dei componenti  del Consigl io, ossia cinque
membri su sette - Marco Sincovich, Patrizia Calcagno, Cinzia Procopio, Anna Fontana, e
Giul ia Wappner - viene dichiarata val idamente costi tuita la r iunione.

In  mer i to  a l  1 '  punto  a l l ' o .d .q . :

Marco Sincovich rassegna le dimissioni dal la carica di presidente poiche essendo molto
impegnato nel la propria att ivi ta lavorativa non r iesce a garantire i l  puntuale svolgimento
dei compit i  che gl i  spettano, comunque manifesta la sua disponibi l i tà a r imanere membro
del Consigl io apportando i l  suo contr ibuto per quanto gl i  e possibi le.
Si procede pertanto al la r iassegnazione del le cariche e dopo esauriente discussione
al l 'unanimi tà vengono elet t i :

Cinzia Procopio
Anna Fontana
Giul ia Wappner
Patrizia Calcagno
Stefania Mazzoleni
Marco Sincovich
Luca Trovato



ln  mer i to a l  2 '  punto a l l 'o .d.q. :

Accertato che è necessario convocare I'assemblea dei soci entro la fine del corrente
mese, vengono stabi l i t i  la data ed i l  luogo; inoltre dopo ampia discussione e senti te le
proposte e le opinioni di tutt i  ipresenti ,  viene redatto I 'ordine del giorno.

ln mer i to a l  3"  punto a l l 'o .d.g. :

Vengono esaminate le r ichieste di accreditamento evento di . . . [omissis]. . .
Tutte soddisfano pienamente i requisiti pertanto viene dato parere favorevole.

ln mer i to a l  4 '  punto a l l 'o .d.q. :

Vengono raccolte ed annotate alcune idee per la formazione da proporre per il 2014.

Durante la discussione emerge inoltre che i l  regolamento di ut i l izzo del logo A.P.N.E.C.
andrebbe chiarito / completato, e che sarebbe molto importante investire risorse
economiche per pubblicizzare l 'associazione; per questi due ultimi argomenti si delibera di
inoltrare r ichiesta al la Direzione Nazionale di inserir l i  nel l 'ordine del giorno del la loro
prossima riunione.

Non essendovi al momento nul l 'al tro da discutere e da del iberare la r iunione viene sciolta
alle ore 23.30 previa stesura e lettura del presente verbale.

Novate Milanese, 03 febbraio 2014

l l  Presidente ll Segretario


